



ÄGYPTEN AKTUELL

Furcht im Land - Welche Plage wird als nächstes kommen?



Heuschrecken vernichteten die Felder und Ernten der Landwirte

HAGELSTURM ENTFALTET ZORN: GROSSE SCHÄDEN IM GANZEN LAND

Das Land bekommt keine Ruhe! Auf den Beginn der Pockenwelle folgte das schrecklichste Gewitter in der Geschichte Ägyptens, als gegen 09.30 Uhr ein Hagelsturm auf das Land niederschoss. Zeugen sprechen von Hagelkörnern, die so groß waren wie Ziegelsteine. Der Sturm hörte gegen 14.45 Uhr so schnell wieder auf wie er gekommen war und hinterließ ein dramatisches Bild: Häuser, Ställe und Paläste wurden zerstört, Vieh erschlagen und bebaute Felder bis auf kleine Ausnahmen fast komplett vernichtet. An vielen Orten des Landes hat der Sturm auch Menschenleben gekostet.



ANZEIGE

Effektiv gegen Heuschrecken: Der Sprungverderber 3000!

Bist du es leid, dass deine Felder wie ein All-you-can-eat-

Buffet für gefräßige Heuschrecken wirken?

Keine Sorge – WIR HABEN DIE LÖSUNG

Mit dem **Sprungverderber 3000** wird deine Ernte endlich sicher!

POCKEN PLAGEN DAS VOLK: BEWOHNER IN PANIK VOR DEN GÖTTERN!

Nach den katastrophalen Events der vergangenen Tagen, geht die Tragödie weiter!

Große Angst hat diesen Mittwoch eine Krankheitswelle in Ägypten ausgelöst. Die gesamte Bevölkerung wachte morgens mit schmerzhaften Geschwüren am ganzen Körper auf. Auch Tiere waren betroffen, für manche endete dies bereits tödlich. Heilmediziner gehen davon aus, dass es sich hierbei um hochansteckende Pocken handelt.

“Was wir hier erleben, ist die größte Pockenwelle, die ein Land je gesehen hat, wir müssen leider mit weiteren Todesopfern rechnen!”, so Eleazar Issachar. Vorsitzender des Magier-Heilmittel-Verbundes Ägypten, in unserem Interview um 12:30 Uhr, direkt vor Ort.

Die Ursache ist noch unklar, viele schreiben es den Göttern zu und bereiten ihnen bereits Opfer um diese zufriedenzustellen. Einzelne Stimmen gehen davon aus, dass ein kürzlich in der Nähe des Pharao gesichteter Mann namens Mose dahinterstecken könnte. Beamte des Königspalastes konnten dies noch nicht bestätigen.

HEUSCHRECKEN-INVASION: ÄGYPTEN IN GEFAHR

Die Lage spitzt sich zu: Milliarden Heuschrecken befielen gestern das Land und zerstörten schlussendlich alles, was dem Hagel Stand gehalten hat. Diese plötzliche Invasion der flugfähigen und gefräßigen Insekten löste beim Volk eine Massenpanik aus. Die Bevölkerung zieht sich immer mehr in ihre Häuser zurück und fragt zurecht: Wann wird dieser Albtraum endlich ein Ende nehmen?

Viele Menschen fühlen sich aktuell vom Pharao alleingelassen, wodurch es im Land zu Aufständen und Eskalationen kommt. Verschwörungstheorien um einen mächtigen Gott des 80- Jährigen Mose verdichten sich immer mehr.

- Schnell & effizient!
- Umweltfreundlich – Schont deine Pflanzen, aber nicht die Heuschrecken!
- Nutzer*innen von unserem Sprungverderber 3000 empfehlen die Summe der Zeiten
- Langzeitwirkung – Weil du BESSERES zu tun hast, als ständig Sprühflaschen zu schwingen!

